

# INDIVIDUELLE

## BEHANDLUNGEN STATT TRENDS

ZUR HAUTPFLEGE  
GEHÖRT MEHR  
ALS NUR  
KOSMETIK.



### .UNSERE HAUT IST DAS GRÖSSTE ORGAN

des menschlichen Körpers. Sie hat viele Funktionen, entgiftet und schützt uns, also müssen wir sie ebenfalls schützen. In einigen Pflegeprodukten sind jedoch Wirkstoffe enthalten, die genau das Gegenteil bewirken:

Sie reizen die Haut, trocknen sie aus oder führen unerwünschte Reaktionen herbei. Um eine ehrliche, abgestimmte Beratung umsetzen zu können, praktiziert Berit Becker-Hoffmann seit 1988 ganzheitliche Kosmetik im Östlichen Ringgebiet. „Ich war damals in einem Angestelltenverhältnis und konnte die Intention dieses Unternehmens nicht teilen. Mein Ziel war und ist es, die Haut gesund zu machen und das macht Kosmetik nicht immer. Nicht auf den Hauttyp abgestimmte Produkte können sogar Schaden anrichten. Manchmal ist weniger einfach mehr, da muss man ehrlich sein“, schildert die Selbstständige. Sie setzt auf eine ganzheitliche Betrachtung des Körpers, die Geist und Seele mit einschließt. Ihr Ansporn ist es, die Ursache für die Dysbalance der Haut zu ermitteln und passende Behandlungsmöglichkeiten zu finden. „Wir führen zuerst eine digitale Hautanalyse durch, um den Hauttyp zu ermitteln. Dann besprechen wir, was bereits ausprobiert wurde und was wirklich sinnvoll ist, um die Balance der Haut wieder herzustellen. **ES HANDELT SICH UM EINE LANGFRISTIG EFFEKTIVE BEHANDLUNG, NICHT UM SHOW-EFFEKTE, DIE DIE HAUT KURZZEITIG BESSER AUSSEHEN LASSEN**“, erklärt Berit Becker-Hoffmann.

### .DIE UR-BRAUNSCHWEIGERIN SETZT AUF

hochwertige, qualitative Artikel, die in Deutschland und teilweise in der Region hergestellt werden. Sie hat ein besonderes Verständnis für die Ingredienzen eines Produktes. „Wenn die Grundlage eines Produktes nicht gut für die Haut ist, können die enthaltenen Wirkstoffe noch so wirksam sein. Ebenso wenn die Basis hautfreundlich ist, aber Silikone eingesetzt werden. Es ist wichtig, über alle enthaltenen Stoffe Bescheid zu wissen und sich nicht von den Marketing-slogans der Kosmetikindustrie blenden zu lassen“, schildert die mehrfach ausgezeichnete Expertin. Ihre Behandlungen richten sich nicht nach aktuellen Trends der Branche, sondern nach der passenden Pflege für das individuelle Hautbild.



### .DIE EINZIGARTIGKEIT DER PRAXIS,

in der ganzheitlich dermatologisch orientierte Gesichtsbehandlungen individuell auf ihr Hautbild abgestimmt werden, ist in der Branche nicht unerkannt geblieben: Bereits zweimal wurde die Kosmetikpraxis Berit Becker-Hoffmann mit dem deutschen Kosmetikpreis in der Kategorie „Lebenswerk“ und „Institut des Jahres“ ausgezeichnet.

### .BERIT BECKER-HOFFMANN

ist stolz, auf das, was sie erreicht hat und weiß ihre treuen Braunschweiger Kund:Innen, die sie auch während des Lockdowns unterstützt haben, sehr zu schätzen. <

*Lina Tauscher / Vita siehe Seite 85*



### INFO

#### DU HAST SPASS

an der Arbeit als Kosmetikerin und bist interessiert daran, ganzheitliche Kosmetikbehandlungen umzusetzen?

**DANN BEWIRB DICH**  
in der Kosmetikpraxis!